

TERRA IDR

CARTE **PERSONNAGE** **PANTHEON** **FORUM** **Nouveau sujet**

Index **Général** **Rôleplay** **Clan** **MPT**

Manuscrit trouvé dans une cabane

Race: Elfe | **Sexe**: Femelle | **Définitif**: Vallana | **Clan**: Le Saint Sang

18/05/23 17:24 #1222

Vwarden **Message privé**

[HRP] Voici quelques souvenirs en hommage au serveur de la version bêta, que j'ai d'ailleurs largement déserté dès l'ouverture de celui-ci. Vous n'apprendrez rien d'intéressant, si ce n'est une petite confession qui s'est glissé dans le texte et qui j'espère ne retiendra pas l'attention de l'inquisition[HRP]

Alors qu'elle errait, solitaire, en périphéries des ruines d'Isthra, Vwarden remarqua une construction tout à fait différente des autres. A côté des murs effondrés mais encore majestueux et des colonnes qui, bien que tronquées, conservaient leurs décos sophistiquées, se dressait une cabane en bois.

Un matériau admirable que le bois. Il a su résister étonnamment bien aux ravages du temps et des intempéries.

L'elfe s'y engouffra, au mépris de toute prudence. Elle fut un peu déçue, bien qu'elle ne s'attendait à rien de particulier. Le sable avait repris ses droits à l'intérieur de la cabane, et elle était quasiment vide. Vwarden remua toutefois le sable au petit bonheur, et finit par tomber sur un petit coffre... en bois.

L'excitation de sa découverte retomba vite, lorsqu'elle en découvrit le contenu : quelques feuilles reliées entre-elles. Une sorte de guide du bûcheronage, qui enfonce sans honte des portes grandes ouvertes. Elle eut un sourire de mépris en découvrant un schéma enfantin représentant une hache, qui précisait par quel bout il fallait tenir le manche. Alors qu'elle s'apprêtait à reposer ce torchon et à quitter cet endroit misérable pour reprendre une conduite plus convenable à un sujet de Sa Sainteté, elle remarqua une autre feuille au fond du coffre. Le texte était écrit d'une main tremblante, et les premières lignes captiverent son attention.

Je fus le premier bûcheron de Terra, pourtant ma seule gloire en cette vie fut d'avoir planté quelques arbres.

En vérité depuis quelques temps planter ces arbres est devenu pour moi un besoin vital. Je crovais tout d'abord qu'il s'agissait simplement de fournir à mes concitoyens un appareil productif toujours plus opérationnel. Mais je compris vite que cette forêt qui prenait forme aux portes de notre cité représentait autre chose pour moi. C'était l'espérance que quelque chose me survivrait, que je laisserai une trace de mon passage sur cette terre.

Car ma mémoire en abandonne, mon esprit s'obscurcit. Peut-être est-ce mieux ainsi, car la guerre et la ruine attendent notre cité, et je n'ai pas le courage de la voir s'effondrer.

Aussi une question m'obsède : comment laisser un témoignage de ce que j'ai vécu ? Et une autre, plus cruelle : qui s'en soucieraient ?

J'ai déjà oublié beaucoup, mais voici, hypothétique lecteur, ce dont je me souviens.

Je me souviens que le désert était vide au delà de la Grande Pyramide. Uniformément vide.

Je me souviens d'être parti sans savoir où aller, sans savoir ce que je devais faire, à peine conscient de qui j'étais. Et sans avoir pris le temps de faire des provisions.

Je me souviens avoir marché pendant des jours avant de me trouver devant une palissade.

Je me souviens qu'à début mes pas me portait plus loin qu'aujourd'hui.

Je me souviens avoir planté un arbre en entrant pour la première fois dans ma cité d'adoption.

Je me souviens que j'ai plus tard dessous cet arbre car il était placé stupidement et gênait les futurs constructions.

Je me souviens avoir bénis les Dieux en voyant un puits alors que j'étais assoufflé.

Je me souviens avoir mauvaise le sort en découvrant que ce puits était asséché.

Je me souviens que pendant les trois jours qui suivirent le puits était toujours à sec lorsque je m'y rendais.

Je me souviens que nous errions, mes concitoyens et moi, dans les rues de cette cité presque vide, sans savoir quoi faire, sans savoir s'il y avait un chef.

Je me souviens de cette nuit terrible où les squelettes sont apparus dans le désert.

Je me souviens du temps où il m'y avait que quatre Dieux.

Je me souviens avoir rouge en chevauchant un squelette et en ramassant le butin sous le nez de la jolie vampire qui avait fait tout le boulot. Cette vampire qui deviendra plus tard la plus grande chasseuse de squelettes.

Je me souviens de l'excitation lorsque nos explorateurs découvrirent une mine à proximité de la cité.

Je me souviens de la déception lorsqu'au bout de deux coups de poing je tombais sur un squelette.

Je me souviens de m'être innocemment endormi sous un ciel étoilé, pour me réveiller à la Grande Pyramide.

Je me souviens de mon étonnement lorsque après avoir quitté quelques constructions dispersées et des habitants désœuvrés, je découvris un retour d'expédition une cité structurée et des citoyens organisés agissant en synergie pour le bien commun.

Je me souviens du jour où nous avions appris un métier.

Je me souviens que nous avions construit par erreur quantité d'auberges pour attirer une main d'œuvre à bas coût, alors que des maisons auraient mieux fait l'affaire.

Je me souviens avoir méprisé Sanctuarium pour avoir cru en la rédemption d'Ortunka.

Je me souviens de cette drôle saison froide, où nous nous lancions des boules de neiges.

Je me souviens de celui qui était venu en silence, s'installa sur le temple pour n'en plus bouger, et se mit à prier sans interruption, toujours sans un mot.

Je me souviens de jours qui ne voulaient pas finir.

Je me souviens du courage de celui qui le premier osa s'enfermer dans la cité rivale, alors que les autres battait en retraite après l'assaut, pour espionner nos ennemis.

Je me souviens de ces temps héroïques et incertains, où nous avions le sentiment que le monde venait de naître.

Je me souviens que c'était merveilleux.

5 2 Réagir Cacher Éditer Citer

Répondre

Equipe TerraDR
Conditions Générales d'Utilisation
Conditions Générales de vente

© 2021 - 2026 TerraDR, Droits réservés - Rejoignez-nous sur Discord